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会長挨拶：外山裕一 会長 

皆さん、こんにちは。いよいよ

昼間の例会は今日が最後とな

りました。皆さん一年間大変あ

りがとうございました。それと、

当クラブの樋口会員の新潟市

のお店｢キラキラレストラン｣

がプレオープンということで、

総勢 12 名でお邪魔しようということになりました。

ロイヤルホテルさんに集合し、日本海さんのバスで

17 時出発ということになっています。間に合う様

にお集まりください。樋口会員から、本日来て皆さ

んにお願いすべきなのでしょうが、株主総会と重な

り、バタバタしていて来れないと一報入っています。

皆さんによろしくお願いします、ということでした。

後ほどまた｢今年度を振り返って｣でお時間いただ

くので、今はこの辺で終わります。 

ありがとうございました。 

 

・2021年台北(台湾)でのロータリー国際大会(6/12～16)の登録を受け付けています。 

最大割引の締切は 6月 26日(日本時間 10：00まで) 

・佐藤ガバナーエレクトより、｢地区研修・協議会の研修受講レポート提出のお願い｣ 

・地区青少年奉仕委員会より、｢クラブ青少年奉仕活動のご紹介｣ 

・三条市 國定市長より、｢八幡公園施設事業についてお礼状｣ 

・三条地区保護司会より、 

広報誌｢ひまわり｣送付 

・第 70階社会を明るくする運動より、 

｢ポスターの掲示、幸福の黄色い

羽根バッヂ着用のお願い｣ 

 

 

 

三条北ロータリークラブ週報 
 
ＲＩ：マーク・ダニエル・マローニー会長  

第 2560 地 区 ： 大 谷 光 夫 ガ バ ナ ー  

三条北ロータリークラブ：外山裕一会長   

例会日 ２０２０．６．１６ №１５８７ 

 

No.34 

 
会 長 ： 外 山 裕 一  幹 事 ： 羽 賀 一 真  Ｓ Ａ Ａ ： 梨 本 文 也 

◆本 日 の 行 事：「今年度を振り返って」 

◆本 日 の 出 席：６１名中３４名 

◆先々回の出席率：６１名中５０名 81.97％ 

（前年同期 74.14％） 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

6/13 第 4 分区 AG 会 米山忠俊 

6/13 米山記念奨学委員会引継ぎ会 

中原尚彦 

 

＊本日の配布書類等 

・週報 No.１５８６ 

・ガバナー月信 6 月号(閲覧) 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

「 ロ － タ リ － は 世 界 を つ な ぐ 」  

「 楽 し い ロ － タ リ － で つ な が ろ う 」  

「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

幹事報告：羽賀一真 幹事【6/23 幹 事 報 告】 
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理事会報告：現次年度合同 令和 2年 6月 16日(火)11：30～12：30   於 三条ロイヤルホテル 

出 席 者：外山裕一、石黒隆夫、高橋研一、羽賀一真、渋谷義徳、梨本文也、落合益夫、斎藤 正 

金子太一郎、松山浩仁、中原尚彦、田口実仁佳、本田芳久、石川一昭、丸山 勝、西村 護 

渕岡 茂、佐藤義英、渡辺 徹、吉田文彦、岡田大介 出席数 21/23(内委任状 3 名) 

協 議 事 項： 

1. 外山年度決算報告………………………………………………………………………………………承認 

2. 石黒年度予算案の件……………………………………………………………………………………承認 

3. 退会届の件………………………………………………………………………………………………承認 

4. 次年度行事予定の件……………………………………………………………………………………承認 

5. ペーパーレス化、ハンコレス化に伴う、伝票類の幹事決済印の電子化推進の件………次年度提案 

6. 新年度委員会事業計画書を、次回からは具体的に理事会議題としてほしい件…………委員長一任 

7. ＲＬＩ(ロータリー・リーダーシップ・研究会)の導入決定に伴い、ＤＬ(ディスカッション・リーダ-)

候補者推薦の件…………………………………………………………………………………………報告 

8. ｢ドナルド・マクドナルド・ハウスにいがた建設募金への協力のお願い｣の件…………………報告 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

渕岡  茂 君 外山会長、羽賀幹事、梨本 SAA、大変御苦労様でした。 

寄付集めは苦手な私ですが、１年間お付合いありがとう。 

高橋 彰雄 君 協力致します。 

吉田 文彦 君 石黒委員長に協力します。 

石黒 隆夫 君 これからの日本のために教育から変えていく必要があると考えた梅吉は 

昭和 12年 緑岡小学校と緑岡幼稚園を創立しました。 

外山 裕一 君 1年ありがとうございました。ＢＯＸに協力。 

石川 勝行 君 外山裕一会長、大変お疲れ様でした。本日の卓話よろしくお願いします。 

米山 忠俊 君 外山年度ファイナル例会です。外山会長、羽賀幹事､梨本 SAA、1 年間 

ご苦労様でした。コロナの問題もありましたが、素晴らしい外山年度でした。有難う

ございました。 

吉田 文彦 君 外山会長、外山年度のみなさん！大変おつかれ様でした。 

次週、楽しみにしております。 

石川 友意 君 外山会長、羽賀幹事、梨本 SAA、卓話に感謝して!! 

石川 一昭 君 花井委員長に協力します。お約束通り、先月の休会分も含めてですヨ!!(年金の一部です) 

中原 尚彦 君 花井委員長に最後の協力！ 

森   宏 君 県内は新型コロナウイルス感染が、このまま落ち着いた状態が続くことを祈って。 

田口実仁佳 君 持続化給付金もらいました！ニコニコ協力します。 

佐藤 義英 君 ニギリの一部です!! 

梨本 文也 君 先週末、ゴルフを楽しんでいたところ、同伴者がなんと“ホールインワン”羨ましい。 

丸山  勝 君 ＢＯＸに協力。 

福岡 信行 君 ＢＯＸに協力します。 

早川 瀧雄 君 6月 4日に白内障の手術をしました。よく見えました。 

これでゴルフも 110をきれるかな？ 

１６日現在累計  ３０８，０００円 
ロータリー財団 BOX 

１６日現在累計  ３５９，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

１６日現在累計  ８９７，０００円 
ス マ イ ル B O X  

B O X  

９日現在累計 １８６，０００円 
社会奉仕事業  特別ＢＯＸ

Ｘ
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本日の行事：「今年度を振り返って」 

外山 裕一 会長 

この場を借りて皆さんに、一

年間大変ありがとうござい

ました。こんな未熟者が会長

になり､皆さんに大変ご迷惑

をかけたんじゃないかなと

いう風に思っています。渋谷さんから会長の依

頼を受けた時には、私みたいな出席の悪い人間

が、この壇上に立つことを夢にも思いませんで

した。こうして 1年間を過ごさせていただきま

して、皆さんのご協力なしにはできなかったと

実感しております。 

会長になってみると、まだまだ知らないことだ

らけで 1年間を過ごさせていただきました。色

んな所に出てわからないことを勉強し、話を聞

き、自分の考えをまた新たにし、これからもや

っていけたらなぁという思いにもなりました。

この会長職に就くとロータリーというものが

より一層わかるような気がしました。私は年頭

に“職業奉仕が一丁目一番地”いうことで活動

させていただきましたが、思うように事が進ま

ず、年の初めにはこのコロナの問題があり、な

かなか活動もできず思いも果たせませんでし

た。しかし、今でもこの思いは変らず、皆さん

の職業を通じて、よりこの会の横のつながりを

どんどん広げ、地区のつながりも横に広がって

いくことで、より多くの皆さんと互いに協力し

合っていけたらと思います。今回のコロナウイ

ルス感染症で、まずマスクなどの医療用品関係

など、人の命に関わる部分が海外に依存しすぎ

て、いざという時に供給がストップしてしまう

という状況があからさまになりました。私もこ

のマスクは手作りではないんですが、メイドイ

ンジャパンを探して、もう相当額色んなマスク

を買いました。海外製品も買いましたけど日本

製品の物をなるべく探して手元に置き、これか

らの真夏に向け、うちの会社の中で息苦しくな

らないような良いものを社員に分けてあげら

れたらなぁという風に思っています。 

そんなこともあり、やはり職業は回らないとロ

ータリーそのものが継続できないという思い

もあります。現に弊社もこの数ヶ月大打撃を被

り、売上は大体半分近くまで落ち込んでいます。

この状態があと何ヶ月続くのかという不安な

思いで、自分の足場もグラグラグラグラになっ

ている状況です。また皆さんの力を借りて何と

か踏ん張れたらという風に思っています。 

一年間大変ありがとうございましたまた。また

来年石黒年度も皆さんの協力の下でやってい

けたらと思っていますので、よろしくお願いし

ます。ありがとうございました。 

 

羽賀 一真 幹事 

今年度、幹事を務めて参りま

した羽賀です。 

外山会長からもお話があり

ました通り、コロナの影響で、

今年に入ってからは、まとも

なロータリー活動もできませんでした。もとも

と力不足の私ですが、幹事として、果たしてど

れだけお役に立てたか、はなはだ疑問ではあり

ます。 

外山会長の秘書として、裏方に徹して、幹事職

をこなすことは、割りと自分の性に合ってると

は思いましたが、飲み会や懇親会が苦手は私に

とっては、去年後半に行なわれた、協議会、研

修会、他クラブの周年事業などの、飲み会が毎

週のように行なわれることが、個人的には非常

にきつかったです。 

それが今年に入ってから、幸か不幸かほぼすべ

て中止になったのは、なんとも複雑な思いです。 

しかし、ここ半年間なにもしてこなかったんだ

から、もう 1回幹事をやり直せ、なんてことは

言われないでしょうね！？（笑） 

さらに、幹事経験者は、慣例によって、さらに

その上の役職候補（会長候補？）になってしま

うようですが、飲み会が苦手な私は、固くお断
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りいたしますので、なにとぞ打診しないでくだ

さい（笑） 

とはいえ、他クラブで少人数のクラブは、会長

幹事 SAAも 2回目 3回目ですという人もいると

聞きますが、当三条北 RC は比較的会員数の多

いクラブなので、幹事を務めるというのは、非

常に貴重な経験でした。 

幹事をさせていただいて一番よかった思い出

は、なんといっても昨年 9 月の京都旅行です。 

川床料理、京都迎賓館見学、そして京都紫野 RC

へのメークアップなど、外山裕一会長、大野新

吉さん、今井克義さんと一緒に、松山浩仁親睦

委員長の素晴らしいご案内で、大変良き思い出

の旅行となりました。この場をお借りしてお礼

申し上げます。 

以上、簡単ではございますが、誠に及ばずなが

ら、幹事としてやってきた羽賀からのごあいさ

つとさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

梨本文也ＳＡＡ 

2017．7．4 入会間もなく丸三

年。入会時の SAAは松山さん、

その次年度は現外山会長。お

二人の進行をしっかりとまで

はいきませんでしたが拝見し

ておりましたのでそのマネをすることでなんと

か問題なく務めることができました。また、作

成していただいた進行表によって無事務めるこ

とができました。 

外山会長から「梨本君！来年、SAA 頼むね～～」

のひとことでスタート。 

外山会長と会長挨拶などのスタート合図もアイ

コンタクトでタイミングを取り合うまでになり

ました。意思の疎通ができてるな～なんて、と

てもいい気持ちになれる瞬間です。 

改めて一年を振り返ってみると、勤務先でも朝

礼、会議など進行やスピーチする機会が多くな

る中、SAA を務めた、またロータリークラブに入

会したことによってほんの少しですが、慣れも

あって自信が持てたような気がしています。 

親睦委員での受付、SAA での進行表の確認など

で、若干早めに到着するように心がけていまし

たが、いつも私より早く到着されていた方がい

られました。小林繁雄さんです。私の高校時代

の同級親友の父でもあったからとても可愛がっ

てもらいました。いつもニコニコ、そしてテク

テク歩いてきて挨拶してもらいました。9 月に

お亡くなりになり、黙とうをささげたことがさ

みしさもあって強く記憶に残っております。 

欠席の時は福岡副 SAA にご迷惑をおかけいたし

ました。 

この一年皆様からのご協力で無事に楽しく SAA

を務められたことを感謝いたします。 

次年度は親睦委員長を仰せつかっておりますの

で皆様からの益々のご協力をいただき、精いっ

ぱい努めたいと思っております。 

 

2021年ロータリー国際大会   エネルギッシュな台北を楽しみましょう！ 

毎年、世界中のロータリー会員が、より大きなインパクトをもたらし、参加者の基盤を広げ、将来の成

功に向けて適応力を高める新しい方法を国際大

会で見出しています。 

2021年ロータリー国際大会（6 月 12～16 日）に

出席し、エネルギッシュな台北（台湾）を楽し

みましょう。また、大会前行事の一つである「国

際共同委員会：平和のための機会の扉を開く」

に参加して、新たな機会を発見しましょう。 


